

El dirigente indígena Feliciano Valencia ha logrado unos contactos importantes con el frente guerrillero de las Farc que tiene presencia en el Cauca para buscar acuerdos en temas humanitarios.

La presión de las comunidades para lograr que la relación con la guerrilla sea menos tensa así como los avances de los diálogos de La Habana han ayudado a que los acercamientos lleguen a buen término. Es posible que procesos similares se den en otras regiones del país.

<http://www.las2orillas.co/dialogos-de-paz-en-el-cauca/>